INDISCHES FORUM "Mahatma Gandhi" e.V.

Schleusinger Straße 12 12687 Berlin

E-Mail: vorstand@indisches-forum.de



29.09.2011

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums "Mahatma Gandhi" e.V. am 29.09.2011 um 18:30 Uhr am Ostkreuz im "Hot 'n' Spicy"

Anwesende: Björn Kümmel, Roman Bansen, Linda Hübner, Jutta Nitschke, Sebastian Keller

Gäste: Eva Wildhardt

Protokoll: Linda Hübner, Roman Bansen

TOP 0:Protokoll der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung liegt nicht vor. Es ist dringend nötig, das Protokoll zu verfassen und zu veröffentlichen.

TOP 1:Vorbereitung des Stipendienseminars

Das nächste Stipendienseminar war ursprünglich für Sonntag, den 09.10.2011 geplant. Aufgrund der wenigen Anmeldungen haben wir beschlossen, den Termin zu verschieben. Das Treffen wird nun Samstag, den 19.11.2011 in den Räumlichkeiten der Gemeinde Marzahn/Nord in der Schleusinger Straße 12 stattfinden. Eine E-Mail zur Information wird an alle Mitglieder des Indischen Forums und Stipendiengeber verschickt.

Ein Grund für die vielen Absagen könnte sein, dass der alte Termin mitten in der Ferienzeit lag.

Für das Seminar muss noch das Protokoll des vorletzten Treffens aufbereitet werden sowie ein Arbeitsbericht zu den Aktionen des letzten Jahres im Rahmen des Stipendienprogramms. Darin soll unter anderem die Schließung eines Standortes sowie ein neuer Aufbau des Stipendienprogramms thematisiert werden.

TOP 2:Besuchergruppe aus Indien

Zwei Gruppen aus Indien haben in diesem Herbst Berlin und Deutschland besucht, eine aus Shantiniketan über die Tagore-Schule, die andere aus Chaibasa und Jamshedpur über das Ökumenische Forum. Im Rahmen des Besuchs der Shantiniketan-Gruppe besuchte auch Frau Gargi Ghosh auf Einladung des Indischen Forums hin (siehe vergangene Protokolle) Berlin im Allgemeinen und zwei Grundschulen in Marzahn im Speziellen. Während jeweils einer Woche brachte sie Grundschülern in der Peter-Pan-Grundschule und in der Grundschule unterm Regenbogen indische Tänze, Lieder und Gedichte von Tagore bei. Sebastian hat die Frau Ghosh während ihres ganzen Aufenthalts begleitet. Höhepunkt war ein Abschlussfest in der Tagore-Schule am 23.09.2011, bei dem unter anderem eine Baumpflanzaktion stattfand und die Grundschüler ihre erlernten Tänze aufführten. Sowohl der Auftritt beim Fest als auch die Projekte an den Grundschulen waren ein großer Erfolg und haben viele Kinder und Jugendliche für das Land Indien sensibilisiert. Von dem Fest gibt es Fotos und Videos und Roman wird demnächst einen Artikel über den Besuch von Frau Ghosh auf der Homepage des Indischen Forums veröffentlichen.

TOP 3:Spendenlauf der Tagore-Schule

Bereits vor einiger Zeit fand in der Tagore-Schule ein Spendenlauf statt. Mit 407,00 Euro stellt die Tagore-Schule einen Teil des Gewinns bereit, um damit Tische und Stühle für die Mittelschule in Chaibasa zu kaufen. Die Idee dazu kam von der Direktorin dieser Schule. Der Vorstand des Indischen Forums beschließt einstimmig, circa 200 Euro zu diesem Projekt beizusteuern, damit ein ganzer Klassenraum ausgestattet werden kann und es ein Gemeinschaftsprojekt der Tagore-Schule und des Indischen Forums ist.

TOP 4: Jugendclub in Indien

Ein weiteres Projekt ist die Instandsetzung von ein bis zwei Räumen eines Jugendclubs in Indien. Das Indische Forum möchte dazu Geld beisteuern.

TOP 5: Kalender

Harriet Buttgereit, die sich dieses Jahr für die graphische Gestaltung des Kalender bereit erklärt hat, sollte die Entwürfe in elektronischer Form schnellstmöglich dem Indischen Forum zukommen lassen, damit auch in diesem Jahr wieder Kalender des Indischen Forums gedruckt und verkauft werden können.

Nächstes Treffen: Dienstag, 25.10.2011, um 18:30 Uhr im Hot 'n' Spicy.

TOP 6: Treffen